



## CONCOURS : "TAPE M'EN 5"

publié le 11/06/2021

Le 8 juin, Ambre, Kalina et Oscar ont participé au concours « Tape m'en 5 » à la Maison de la Charente Maritime. La consigne ?

Écrire, par équipe de 3, et en 30 minutes, un texte évoquant la Charente Maritime à partir de 5 mots tirés au sort au fil de l'épreuve...

Et voici les mots imposés :

### **SECOURS – CURIOSITÉ – CHUTE – CACHETTE - ESCALIER**

Pas de classement cette année, et c'est bien dommage, car ils auraient certainement obtenu le 1er prix !

Voici leur texte. Bravo à eux et aussi aux autres élèves du club écriture qui n'ont pas pu participer, la jauge étant fixée à 3 élèves par collège.

#### Voyage Littéraire

J'avais 12 ans quand j'ai découvert mon pouvoir.

Je jouais dans le jardin avec Rose, ma petite sœur. Elle n'était pas très douée pour se cacher du haut de ses 6 ans. Après l'avoir trouvée dans un buisson, ce fut mon tour. Je m'élançais vers ma **cachette** fétiche : la cabane hissée sur le chêne planté par mes grands parents à la naissance de mon père.

Alors que j'étais assis sur un coussin « Tours de La Rochelle » je vis un Martin-pêcheur, tel un cascadeur des nuages, chuter vers un des nombreux canaux du Marais Poitevin pour son déjeuner matinal.

Pour moi, ce marais est une véritable source de **curiosités**.

J'entendis les pas lourds de ma sœur qui gravissait les **escaliers** de bois multicolore peint deux ans auparavant. Je l'avais totalement oubliée tellement j'étais impressionné par la beauté de ce paysage, dont les nuages étaient amicalement soufflés par le vent. Soudain, ma sœur s'écria « trouvé ! » en pointant son petit doigt boudiné vers moi. Alors que l'on descendait les marches, ma sœur fit une **chute**. Je volais a son **secours**. Littéralement. Le visage de ma sœur, décomposé, se mit à pleurer et appeler mes parents qui travaillaient à La Rochelle. La seule chose qui pouvait la calmer, étaient les délicieuses glaces de mon père, qui travaillait chez Ernest.

Ma décision fut rapide. Je la pris par la taille et m'envolais vers le centre ville de La Rochelle. Je survolais le Musée Maritime, puis la Médiathèque Michel Crépeau. Et pour terminer, je passais entre les deux tours de la Rochelle qui ouvraient le port. Je me posais dans une ruelle pour n'être aperçu de personne. Ma sœur pleurait toujours. Je couru avec elle sur le dos tandis que nous traversions le vieux port tout en faisant attention aux marchands et à ne pas tomber dans l'eau. Nous arrivâmes enfin Chez Ernest pour prendre une bonne glace, sous le regard chaleureux de mon père.

Et c'est ainsi que mon livre se finit. Grâce à cette lecture, j'avais accompli un délicieux voyage embarqué sur un mot.

Pour lire d'autres textes :

<https://www.aixlibris.fr/>

